

Protokoll zur Jahreshauptversammlung am 21.05.2022

Beginn: 19:00 Uhr

Ende: 19:45 Uhr

Anwesende: 18

Top 1: Begrüßung

- Vorsitzender Torsten Kahlert begrüßt die anwesenden Mitglieder und
 1. Bürgermeister Reinhard Sollfrank

Top 2: Totengedenken

- Erinnerung an allseits beliebtes und engagiertes Mitglied und Fotograf John Beard mit anschließender Gedenkminute

Top 3: Auf das Verlesen des Protokolls der letzten JHV 2020 wird verzichtet

- Protokoll liegt zur Einsichtnahme aus

Top 4: Bericht des Vorstandes

- Torsten Kahlert gibt einen kurzen Rückblick auf die letzten beiden Vereinsjahre:
 - Die letzte JHV liegt 2 Jahre zurück
 - Corona hat das Vereinsleben recht eingeschränkt
 - JHV 2021 musste coronabedingt ausfallen
 - Hoffnung auf mehr Normalität allgemein aber auch in sportlicher Hinsicht
 - April 2021 wurden die Plätze das erste Mal von einer externen Firma für 2.000€ vorbereitet
 - So konnten die Plätze Anfang Mai für den Spielbetrieb freigegeben werden
 - 2022 verliefen die Arbeiten mit der Firma etwas schleppend sodass man sich für nächstes Jahr was einfallen lassen muss
 - Sportlicher Auftakt Mai bis Juli 2022: Verbandsspiele, Vereinsmeisterschaften und Weißwurst Turnier (näheres hierzu von Peter Amberger)
 - Neben dem Tennisbetrieb gab es auch zahlreiche andere Arbeiten zu erledigen um die Anlage samt Tennisheim in einem gepflegten Zustand zu halten -> Dank an alle Beteiligten

- Eine gute Möglichkeit für die Mitglieder die Platzumlage abzuarbeiten
- Tennisheim wird nun auch öfter einmal vermietet (Geburtstage etc)

Besonderer Dank:

- 2. Vorstand Michael Uschold für seinen unermüdlichen Einsatz
 - Horst Ullmann für die perfekte und immer aktuelle Pflege unserer Homepage
 - Den Trainern für ihr tolles Engagement in der Kinder- Und Jugendarbeit
 - Dank auch an die restlichen Vorstandsmitglieder für die stets tatkräftige Unterstützung und vertrauensvolle und effektive Zusammenarbeit
 - Ohne die engagierte Mitarbeit aller Helfer (ob Veranstaltungen, Arbeitsdienst, Training etc) hätte vieles nicht umgesetzt werden können
- Torsten Kahlert berichtet weiterhin:
 - Im September 2021 ist die vorherige Vorstandschaft mit einem großen Dankeschön verabschiedet worden
 - Mitgliederentwicklung dank diverser Werbekampagnen steigend (Stand 2020 182 auf 195 in 2021)
 - Finanzielle Situation steht auf soliden Beinen -> nähere Einblicke dazu wird Kassier Felix Bösl anschließend geben
 - Bedankt sich für die Aufmerksamkeit und gibt das Wort an Peter Amberger

Top 5 + 6: Bericht des Sport-/ Jugendwarts Peter Amberger

- Sportwartbericht beginnt ab der letzten JHV am 20.09.2020 und beinhaltet Berichte von Peter sowie Reinhard Hauer

Besonderer Dank:

- An alle, die im Verein tätig waren: Trainer, Betreuer, Spieler, Vorstand und fleißige Helfer bei den Arbeitsdiensten oder Punktspielen
 - Besonders den Trainern, die während der Pandemie den Trainingsbetrieb aufrecht erhalten haben: Lukas Amberger, Dominik Kaiser, Matthias Reichl und Daniel Uschold
- Start ins Jahr 2022 besser als 2012: am Saisonöffnungsturnier am 01.05. haben 13 Spielerinnen und Spieler teilgenommen -> Wanderpokale gingen an Hans Gschrey und Fabio Plößner

- In die Punktesaison 2021 gingen diesmal nur die Herren (5. Platz in der Bezirksklasse 2)
- Saison 2022 hat bereits sehr erfolgreich begonnen: Herrenteam führt derzeit die Tabelle der neu gegründeten Nordliga 2 an
- Zudem nehmen 2022 einige der Nachwuchstalente in Spielgemeinschaften mit TC Neunkirchen an der Punktespielrunde teil
- Vereinsmeisterschaften 2021: mit je 2 Einzel- und Doppel-Wettbewerben; die Endspielteilnehmer konnten die Pokale am 01.05.2022 entgegennehmen (analog den Finalisten der Vereinsmeisterschaften 2020)
- Titel zum Spieler des Jahres 2020 wegen besonderer Leistungen ging an John Beard, zu dessen Gedenken eine Ecke mit dieser Trophäe im Tennisheim eingerichtet werden soll
- Für 2021 ist der Spieler des Jahres Hans Gschrey, der gleich 3 Titel gewann
- Mehr Normalität für die kommenden Jahre, viele Events, viele Spiele und zahlreiche aktive Mitglieder
- Peter Amberger wünscht alle eine tolle Saison 2022
- Am Ende eine Tennisspruch von Boris Becker:
 - „Ich liebe das Gewinnen, ich kann das Verlieren ertragen, aber am allermeisten liebe ich es zu spielen“

Top 7: Bericht des Kassiers

- Felix Bösl stellt in seinem Bericht die Einnahmen und Ausgaben für das Kalenderjahr 2021 gegenüber, und hebt die wichtigsten Einnahmen- und Ausgabeposten hervor und erläutert den Stand der Darlehen:
 - Einnahmen: 12.508,75€
 - Ausgaben: 10.039,72€
 - Gewinn: 2.469,03€
 - Kontostand zum 31.12.2021: 18.923,79€, aktuell: 24.408,48€
 - Schulden: 5.190,00€

Top 8 + 9: Bericht der Kassenprüfer und Entlastung des Kassiers

- Hans Gschrey und Gerhard Köppl haben die Kassenprüfung durchgeführt und bescheinigen Felix Bösl eine einwandfreie und übersichtliche Kassenführung
- Die Entlastung des Kassiers wird vorgenommen

Top 10: Grußworte des 1. Bürgermeisters Reinhard Sollfrank

- Ehrung langjähriger Mitglieder insbesondere Hans Geschrey und Reinhard Hauer für immerwährendes Engagement
- Reinhard Sollfrank wünscht dem Verein weiterhin viel Erfolg und sichert weiterhin Unterstützung zu
- Anschließend geht Hr. Sollfrank auf das Projekt „PumpTrack“ ein:
 - Regenrückhaltebecken muss erweitert werden
 - Dazu muss der Kanal, der unter den Tennisplätzen verläuft ggf vergrößert werden – man muss sich das Rohr ansehen und evt erneuern; dies zieht umfangreiche Bauarbeiten am und um das Tennisgelände nach sich
 - Die Wiederinstandsetzung obliegt dann auch bei der Gemeinde
 - Mehrgewinn für Kids + Jugendliche

Top 11: Verschiedenes, Wünsche und Anträge

- Heidi Köppl regt an, eine Putzliste im Tennisheim auszuhängen
- Torsten Kahlert sagt dies zu
- Reinhard Hauer: Unterhaltung mit Dressel Uwe (Trainer und Vorsitzender TG Neunkirchen) -> Trainer aus den eigenen Reihen fördern ist eines der Hauptthemen der Tennisvereine
- Hans Gschrey: beim Schiedsrichter Refresh Kurs (online) wurden schwierige Fragen gestellt und es sollten mehr Mitglieder den Trainerschein ins Auge fassen; Listen für Doppelspiele sollten am Tennisheim ausgehängt werden (Torsten Kahlert)

Schlusswort

- Torsten Kahlert bedankt sich für die Aufmerksamkeit und wünscht einen schönen Abend

Parkstein, den 19.07.2022